

Estructura de costes:

En cuanto a los costes tenemos diferentes aspectos a tener en cuenta:

Por un lado, el material que utilizaremos para crear nuestros dispositivos electrónicos, para ello, contactaremos con una empresa especializada en este ámbito de la electrónica, ellos nos los fabricarán basándose en el diseño que nosotros mismos les facilitaremos y realizaremos de cómo queremos que sea el dispositivo. Estas empresas suelen aceptar pedidos con un mínimo de unidades, así que habría que negociar con ellos para llegar a un acuerdo de las cantidades y sus respectivos precios, estimamos que cada dispositivo no tenga un coste mayor de 20 euros.

Para implementar el software de los dispositivos, nos encargaremos nosotros mismos, para ello contamos con una plantilla de seis informáticos especializados y cualificados que se encargarán de dicha tarea.

Ya contamos con un local donde nos instalaremos, por ello, no tenemos que sumar ningún gasto de alquiler, pero sí los costes de luz, gas y agua, que en principio no deberían suponer más de 130 euros mensuales.

Para la gestión de la plataforma a través de la cual patrocinaremos y venderemos nuestro producto, alquilaremos un hosting a un proveedor de dominios que nos de alojamiento en un servidor, esto no supone mucho gasto para la empresa, ya que serían de unos 50 euros anuales.

También será necesaria la compra de embalaje para proteger los envíos que nos hagan nuestros clientes, para ello contactaremos con proveedores que nos proporcionen el material necesario para su adecuado transporte. El coste del embalaje nos supondrá de unos dos y tres euros la unidad, ya que haremos compra al por mayor que sale mucho más económico. Una vez hecho esto, trabajaremos con compañías de transporte para entregar los pedidos a nuestros respectivos clientes, el coste medio será de unos cuatro o cinco euros por envío.

El servicio de limpieza que contrataremos será de unas 3 horas semanales, lo cual supone un gasto de 120 euros mensuales, ya que la hora suele costar en torno a 10 euros la hora.



Por último, también habrá que añadir a los costes el servicio de asesoría que nos lleve todo el tema de permisos e impuestos, esto nos supone un coste de 200 euros mensuales.